



SACACORCHOS

- Si bien Morena ha logrado sacar adelante su agenda legislativa y no se ve que lo que le falta vaya a ser detenido, el costo que está pagando puede ser alto.
- Aprobar la iniciativa para reformar al Poder Judicial se hizo provocando la desertión de tres senadores de la oposición -según Adán Augusto López, vienen más desertiones-, además del tema del "voto fantasma" de Pedro Haces.
- La discusión en la Suprema Corte arrojó la duda de si se rechazó el proyecto que iba a modificar la elección por la presión sobre un ministro por supuestos delitos cometidos, algo que empaña este episodio.
- Además, algunas declaraciones de la presidenta Sheinbaum la muestran desinformada o confundiendo los datos, mostrando una pésima asesoría de los temas que están en la conversación pública, como fue el hecho de confundir un amparo con un recurso de inconstitucionalidad.
- Y si faltara algo, se estima que la pelea por el presupuesto de la elección de jueces será intensa, elección que -por cierto- podría tener una baja participación.